

# TMMMD ke 121 Tahun 2024 Kodim 0827/Sumenep Secara Resmi Dibuka

**Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID**

Jul 24, 2024 - 23:59



SUMENEP - Upacara Pembukaan TNI Maunggal Membangun Desa (TMMMD) ke 121 Tahun 2024 Kodim 0827/Sumenep di gelar di Lapangan Adirasa Sattoan, Desa Kalianget Timur, Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep pada Rabu (24/07/2024).

Bertindak sebagai Inspektur upacara adalah Bupati Sumenep, H. Achmad Fauzi Wongso Yudo, S.H,M.H. dalam sambutannya ia mengatakan, "Dengan

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan Rahmat-Nya kita bisa menghadiri upacara pembukaan TMMD ke 121 Tahun 2024 di Kabupaten Sumenep, atas nama Pemerintah Kabupaten Sumenep Saya menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang telah bersinergi untuk menggelar TMMD ke-121 tahun 2024 di Kab. Sumenep", ucapnya.

Selanjutnya Achmad Fauzi Wongso Yudo juga mengatakan bahwa pelaksanaan TMMD dilaksanakan setiap tahun secara periodik dan terpadu dalam rangka membantu akselerasi pembangunan serta kesejahteraan masyarakat di daerah tertentu, kegiatan TMMD dilakukan dengan cara bertahap dari bawah ke atas, kali ini untuk menampung aspirasi dan kebutuhan masyarakat yang di fokuskan dengan dua sasaran yaitu sasaran fisik dan non fisik.

Untuk sasaran fisik di fokuskan dengan pembangunan infrastruktur sedangkan sasaran non fisik adalah untuk mendorong tumbuhnya pemahaman dan kesadaran masyarakat terhadap kondisi sosial kemasyarakatan, kehidupan berbangsa dan bernegara yang didalamnya mengandung hak dan kewajiban warga negara. Untuk mencapai keberhasilan program TMMD ini sangat di butuhkan kerja sama yang erat semua instansi lintas sektoral terkait peran aktif seluruh komponen masyarakat.

Keberadaan TNI di tengah masyarakat selama pelaksanaan TMMD diharapkan dapat memberikan semangat gotong-royong yang selama ini sudah mulai memudar. Semangat ini hendaknya terus di pupuk dan di tumbuh kembangkan dalam kehidupan masyarakat sebagai identitas khas masyarakat Indonesia.

"Adanya kegiatan penyuluhan, pembinaan dan pemberdayaan kepada masyarakat pada kegiatan TMMD hendaknya mempunyai manfaat jangka panjang dalam membentuk karakter nasionalisme masyarakat," harap Bupati.

Sementara itu menurut Kasi Ter Kasrem 084/Bhaskara Jaya Letkol Inf Harry Subarkah, P.S.C M. Sc. mewakili Danrem 084/Bhaskara Jaya mengatakan bahwa sesuai dengan tema TMMD Ke-121 Tahun 2024 yaitu "Dharma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah", maka TNI harus tetap manunggal dengan rakyat, kita harus selalu berada di hati rakyat, selalu mengatasi segala kesulitan kesulitan rakyat, dengan TMMD ini apapun yang telah dilakukan harus bisa bermanfaat dan mendapatkan nilai positif di tengah tengah masyarakat.

"TMMD ini merupakan kemanunggalan TNI dengan rakyat, kita sama sama bekerja untuk kesejahteraan masyarakat itu sendiri," pungkasnya. (Penrem084)